

Abschlußprobe in Lauchringen

Am gestrigen Samstagnachmittag waren wir zu einer gemeinsamen Übung im Bereich der technischen Hilfeleistung bei der Feuerwehr Lauchringen eingeladen. Gemeinsam mit weiteren Feuerwehren aus der Region wurden mehrere realitätsnahe Einsatzszenarien vorbereitet und abgearbeitet.

Die Aufgaben umfassten unter anderem Verkehrsunfälle mit eingeklemmten Personen, das Sichern von Fahrzeugen sowie den Umgang mit hydraulischem Rettungsgerät. Die Übung war professionell organisiert und forderte strukturiertes Vorgehen sowie gute Teamarbeit.

Unsere Mannschaft war mit viel Motivation dabei und konnte wertvolle praktische Erfahrungen sammeln. Besonders positiv hervorzuheben waren die realitätsnahe Gestaltung der Szenarien, die hervorragende Vorbereitung und der kameradschaftliche Austausch zwischen den Feuerwehren. Neben dem fachlichen Training kam auch der Spaß nicht zu kurz – alle Beteiligten hatten Freude an der gemeinsamen Übung.

Wir bedanken uns herzlich bei der [Feuerwehr Lauchringen](#) für die Einladung und die ausgezeichnete Organisation. Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Übungen.











